



**Kommunikation Betriebsrat**

Lena Belz

Telefon: +49-7132-31-747548

E-Mail: [lena.belz@audi.de](mailto:lena.belz@audi.de)

[www.audi-mediacyenter.com](http://www.audi-mediacyenter.com)

**Audi-Nahaufnahme**

## **Audi-Belegschaftsspende: Mehr Eigenständigkeit für Buntes Wohnen-Gemeinschaft**

Neckarsulm, 23. Juni 2020 – Mit einem neuen Fahrzeug unterstützt die Audi-Belegschaft am Standort Neckarsulm das Engagement des Heilbronner Vereins „Buntes Leben“ für Bewohner mit Handicap. Am Dienstag übergab Rainer Schirmer die Belegschaftsspende vor dem Audi Forum.

Herausfordernde Zeiten erfordern solidarische Gesten. Auch über die Folgen der Corona-Pandemie hinaus sind regionale Hilfen für die Audi-Belegschaft seit Jahren eine Selbstverständlichkeit. Die traditionelle jährliche Belegschaftsspende erreichte 2019 mit 285.000 Euro einen neuen Höchststand. Ein Teil floss nun in ein neues Fahrzeug für den Verein „Buntes Leben“ aus Heilbronn, das für individuelle Mobilität der ambulant betreuten Wohngruppen sorgt.

„Der Kleinbus ermöglicht unseren Bewohnern den Besuch von Veranstaltungen oder Fahrten zum Arzt und erleichtert somit die Teilnahme am sozialen Leben“, freut sich Annegret Sandrisser über die Zuwendung der Audianerinnen und Audianer. „Unsere Bewohner können durch das Fahrzeug selbständiger agieren“, so die Vereinsvorsitzende weiter. Der Volkswagen Caravelle bietet Raum für bis zu neun Personen und die Möglichkeit, einen Rollstuhl zu transportieren.

„Unsere Spende hat ein ehemaliger Audi-Kollege angeregt, der sich selbst für das soziale Projekt engagiert“, erzählt Rainer Schirmer. „Das zeigt mir, wie sehr wir als Belegschaft in der Region verankert und mit den Menschen verbunden sind“, so der Sprecher des Ausschusses Soziale Angelegenheiten, der Spendenanträge prüft und über Zuwendungen befindet. Das Engagement des Vereins für mehr Eigenständigkeit der Bewohner sei unbedingt förderungswürdig.

Der Verein Buntes Leben Heilbronn e.V. geht auf eine Elterninitiative zurück, die 2015 ein außergewöhnliches Wohnprojekt startete. Herzstück sind verschiedene große Wohngemeinschaften, in denen Menschen mit Handicap und Studierende zusammenwohnen. Die Studierenden begleiten Freizeitaktivitäten ihrer hilfsbedürftigen Mitbewohner. Die professionelle Betreuung übernimmt „Offene Hilfen Heilbronn“. Der Verein Buntes Leben bietet allen Hausbewohnern eine lebendige und vielseitige Hausgemeinschaft, steht aber auch weiteren Interessierten offen. – Ende –